

# Fernöstliche Kampfkunst begeistert



Der Familientag der Schwenninger Krankenkasse brachte eine Kooperation des Poilzeisportvereins VS mit dem Judo-Club Schwenningen zustande. Beide Vereine machten auf ihre Trainingsmöglichkeiten und Kurse aufmerksam. Während der JCS sich den Sportarten Judo und Kendo verschrieben hat, geht der PSV mit Bujukai und Ju-Jutsu in die Richtung Selbstverteidigung. Die jüngsten Zuschauer nutzen die Gelegenheit, sich von den Trainern der beiden Vereine einige „Tricks“ zeigen zu lassen. Sebastien Weitbruch und Uwe Rehnert (Bujukai VS), Harald Burkart und Jan-Schilling (JCS) sowie Rainer Lickert (Kendo im JCS) hatten alle Hände voll zu tun. Die Trainer sind gespannt, ob manche Kinder die Aussage „Ich will das lernen“ in die Tat umsetzen werden. Der JC Schwenningen bietet ab 7. Oktober einen Judo-Anfängerkurs an, der PSV mit der Abteilung Bujukai am 19. Oktober einen Selbstverteidigungskurs für Frauen. Interessenten können die Angebote auch über die Internetseiten der Vereine nachlesen.

eb/Foto: Privat